



STAY ONLINE

Willkommen zu unserem Event! Damit ihr während eures Aufenthalts stets erreichbar bleibt und problemlos online gehen könnt, haben wir folgende Möglichkeiten für euch:

Welcome to our event! To help you stay connected during your visit, we offer the following options:

Kostenloses WLAN auf der Dropzone / Free Wi-Fi at the Dropzone

Im Hangar steht euch ein kostenfreies WLAN zur Verfügung. Bitte beachtet, dass Filesharing über unser Netzwerk nicht gestattet ist.

Free Wi-Fi is available in the dropzone hangar. Please note that file sharing is not permitted on our network.

Smartphone-Lademöglichkeiten / Phone Charging Options

Wir bieten ausreichend Ladepunkte für verschiedenste Smartphone-Modelle – bringt am besten euer eigenes Ladekabel mit!

We provide plenty of charging stations for various smartphone models – please bring your own charging cable!

Alternative: eSIM im Voraus besorgen / Alternative: Get an eSIM in advance

Für eine stabile Verbindung außerhalb der Dropzone empfehlen wir euch – ganz unverbindlich – die eSIM von simsolo. Dieser Anbieter steht in keiner Verbindung zu uns, bietet aber praktische Datentarife für Besucher in Österreich:

👉 <https://esim.simsolo.com/de/reiseziele/esim-osterreich>

For reliable mobile service outside the Dropzone, we recommend – without any affiliation – the simsolo eSIM. This provider is independent from us but offers convenient data plans for visitors to Austria:

👉 <https://esim.simsolo.com/en/destinations/esim-austria>